
南京通达海科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                      编号：2024-003 

投资者关

系活动类

别 

 特定对象调研           □分析师会议 

□媒体采访                业绩说明会 

新闻发布会              路演活动 

现场参观 

其他 

参与单位

名称及人

员姓名 

鹏华基金  罗政   

时间 2024 年 12 月 17 日 

地点 公司会议室 

上市公司

接待人员

姓名 

副总经理、董事会秘书 张思必 

投资者关系代表 邱之明 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

一、公司介绍 

公司副总经理、董事会秘书张思必介绍了公司的基本情况、

发展状况、发展战略等，并对有关问题进行了解释。 

二、主要问题及回复 

1.公司今年前三季度收入、利润下降，主要是什么原因造成

的？ 

答：公司的客户主要为法院、银行等政府部门、国有企业，一

方面公司收入确认具有较强的季节性特征，另外，去年下半年以

来，受整体经济形势影响，公司客户及地方政府面临较大的资金压

力，对法院信息化采购需求有直接影响，总体看，受影响的主要是

软件产品开发类业务，服务性收入仍在增长。人员成本方面，公司

做了不少努力，但是由于需要在大模型等技术研发方面增加投入，
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所以整体下降幅度有限。 

2. 公司2024年重点做了哪些方面工作？ 

答：虽然当前整体环境有不利的影响，但是，从全国法院看，

法院案多人少的矛盾依然存在，法院借助科技提高办案效率、加强

监督管理、服务公众和社会治理的需求依然存在；数字中国整体战

略以及法治中国建设规划对于法院和政府部门的信息化建设有指

导和牵引作用；近几年来以大模型为代表的人工智能技术飞速发

展，极大提升了人工智能的整体技术和应用水平，为法院数字化转

型和智能化应用创造了更好的条件。另外，国内法院近 10 多年的

信息化建设，也在数据方面形成了比较好的基础。所以，从长远

看，法院信息化建设仍然有较大的发展潜力。 

2024 年，公司在积极拓展业务、努力优化人员结构、控制成

本的同时，也从公司长远发展角度，围绕核心业务、核心能力，重

点做了几方面工作： 

技术方面，加强大模型和人工智能基础能力研发，提升数据治

理能力。公司在 2023 年成立了研究院，引进了专门的人工智能技

术和法律业务团队，年内在继续推进法律知识体系构建、完善的同

时，研发推出了“海睿”法律大模型，提供问答、生成、分析等能

力，并与南京中院、成都中院及珠海香洲人民法院合作成立了人工

智能实验基地，对模型进行预训练、微调。 

业务方面，公司也在努力把服务数字法院建设中沉淀的人工

智能技术和能力尝试在公安、检察院、行政复议、仲裁、综合治理

等领域一些业务场景应用、推广的可能，也有一些局部的进展或潜

在可能，但是目前还都属于散发状态，没有形成规模。 

投资方面，公司在 10 月 24 日签约投资参股了上海润之信息

科技有限公司，占 25%股权，同时与润之信息展开合作，尝试在公

安领域合作推广润之信息的执法办案场所管理、监督产品。年初还

成立了香港子公司，尝试通过合作方式，把在国内法院信息化建设

过程中形成的理念、产品在海外国家进行推广。6月份对控股子公



司南京诉源科技有限公司进行了调整、增资，计划以南京诉源科技

有限公司为主体，针对金融机构大量的小额借贷纠纷，尝试通过与

合作伙伴合作，依托公司自研的金融纠纷一体化办案平台和合作

伙伴的调解能力、业务经验，开展合规调解业务。 

本次活动

是否涉及

应披露重

大信息 

本次投资者关系活动中没有发生未公开重大信息的泄密。 

附件清单 无 

 


